

## Se ahondan las divergencias entre la CUTA y el gobierno argentino

BUENOS AIRES, 25 de octubre (AFP, AP, IPS y PL).— La Conducción Unica de los Trabajadores Argentinos (CUTA), organización que agrupa a la mayoría del movimiento obrero argentino, rechazó las afirmaciones hechas por el secretario de Hacienda, Juan Alemann, respecto a una huelga general: "Los gremialistas — dijo el funcionario hace tres días — no se animan a dar la gran prueba de fuego de su convocatoria porque nadie les lleva el apunte".

Esta polémica viene a ahondar las diferencias entre la CUTA y el gobierno militar. En estos días, con la anunciada sanción de la antiobrera ley de asociaciones profesionales

que, entre otras disposiciones, prohíbe la creación de una central obrera, el movimiento huelguístico se ha ampliado en todo el país,

Según el boletín diario que al respecto da a conocer el Ministerio de Trabajo, hoy mantenían medidas de fuerza más de nueve mil obreros: un total de 17 conflictos que afectan a los gremios metalúrgicos, de la carne, textil, alimentación, del vidrio, ceramista, del caucho y del transporte, en esta capital, zonas industriales aledañas, Rosario, Mendoza y la provincia de San Juan.

En otro orden de hechos, el comando en jefe del ejército informó que una integrante de la organización Montoneros, "se suicidó" el sábado pasado, cuando efectivos militares la interceptaron en la ciudad de San Justo, 25 kilómetros al sur de aquí. El comunicado castrense no precisa el nombre de la guerrillera; sólo señala que actuaba con el nombre de *Carmen*.

Fuentes diplomáticas locales, por otra parte, informaron que el presidente Jorge Rafael Videla viajará a China en abril del año próximo y examina la posibilidad de realizar un viaje a la Unión Soviética, principal socio comercial de Argentina.